

BERGARA

29-3-80

Bergara. (DV, por Larrea).—Hoy, sábado, a las 10,30 de la noche y en el frontón municipal, tendrá lugar un extraordinario festival de bertsolaris en el que intervendrán Amuriza, Embeitia, Azpillaga, Echeberria, Lasarte, Gorrotxategui, Egileor y Lizaso.

FERIA DE RAMOS.—Durante todo el día y en el paseo de Bideberri, se celebrará la tradicional feria del sábado de ramos en la que se exhibirán los últimos adelantos en maquinaria agrícola, así como algunas cabezas de ganado.

Por este motivo se ruega la colaboración de todos los bergarenes, evitando aparcar vehículos en el Paseo de Bideberri, zona dedicada a la feria. Por la tarde a las 4,30 en Santa Marina prueba de arrastre de piedra local.

DE LA ÚLTIMA PERMANENTE MUNICIPAL.—Continuando con los puntos publicados en nuestra crónica de ayer que fueron tratados en la última Permanente, diremos que en relación a la solicitud presentada por don Alberto García como presidente de la Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos de I.N.B. de Guipúzcoa en petición de unión de esta Corporación a la actitud de la federación se acordó comunicar al interesado la postura adoptada por este Ayuntamiento en la permanente de fecha 6 de marzo pasado y que dice: «Dado a conocer por el presidente de la Comisión de Cultura señor Larrañaga, el escrito presentado por el Ayuntamiento de Eibar mostrando su preocupación por la falta de solución a la situación inestable laboral de los P.N.N. se acuerda apoyar la postura adoptada por dicho Ayunta-

miento en pro de una pronta y efectiva solución sobre la contratación de los profesores no numéricos asegurándoles una eficaz estabilidad de empleo a los contratados, quedando cubiertas las plazas con la debida antelación al comienzo de curso y cobrando mayor rapidez los concursos de traslado».

Visto el escrito enviado por la Excm. Diputación Foral de Guipúzcoa en el que comunica al Ayuntamiento el acuerdo de la Comisión de Transportes y Comunicaciones de 22 de febrero pasado sobre traspaso a los ayuntamientos la carretera nº 233 a la estación del ferrocarril de Bergara y nº 234 a la estación del F.C. de Mecoalade y que actualmente figuran en el catálogo de carreteras de la Red Provincial dependiente de la Diputación Foral, se tomó el acuerdo de que para aceptar dicha carretera deberá ser previamente reparada para su entrega al Ayuntamiento en las debidas condiciones de poder ser aceptada.

Considerando que las horas de trabajo de determinadas comisiones pueden ser superiores a las normales, se acordó con carácter general, establecer una compensación económica con cargo al Presupuesto Ordinario del Ayuntamiento, que sea equivalente al período de tiempo laboral perdido.

CARTELERIA.—Cine Irala: A las 5, 7,30 y 10,15, se proyectará la película «Mis relaciones con Ana».

Salón Novedades: Con el mismo horario, «Mercado negro de bebés».

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Zabala en la calle Barrenkale.